

Projekt der Hasen
KW 48 27.11.2025
Geschichte vom heiligen St. Nikolaus

Heute drehte sich im Projekt alles um den heiligen Nikolaus.

Zuerst haben die Kinder eine Erzählgeschichte vom Nikolaus mit dem Kamishibai gehört und durften erzählen was sie auf den einzelnen Bildern sehen konnten. Danach haben die Kinder noch einmal ein anderes Erkärvideo von der Sendung mit der Maus sehen dürfen (Nikolaus-Sendung mit der Maus). Hierbei ist uns aufgefallen, dass die Geschichte vom Kamishibai und die Geschichte von der Maus unterschiedlich erzählt wurden aber eines immer gemeinsam hatten; Der Bischof Nikolaus war ein lieber Mann der den Armen geholfen hat.

Zum Schluss durften die Kinder noch ein Bild vom Nikolaus ausmalen.

